

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Menjalin Kemitraan Melalui Sambang Warga

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 3, 2023 - 14:10



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Menjalin Kemitraan Melalui Sambang Warga

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus aktif dalam menjalin komunikasi dan membangun kemitraan dengan masyarakat.

Melalui kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Kali ini, Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, Aipda Sofyan Hermawan mengunjungi sejumlah warga di Desa Larangan Jambe, wilayah hukum Polsek Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Kamis (3/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri mengatakan kegiatan sambang warga terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang sebagai bentuk komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dalam sambang tersebut, Aipda Sofyan Hermawan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, termasuk mengingatkan tentang pentingnya kebersamaan dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Melalui sambang warga ini, kami ingin menciptakan hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat. Kami mendengarkan keluhan, saran, dan masukan dari warga serta memberikan himbauan tentang keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujar Kopol G. Sumantri.

Lanjut Kaposlek menyampaikan, bahwa Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai penghubung antara masyarakat dan aparat kepolisian. Dengan mendekatkan diri kepada warga, Bhabinkamtibmas dapat lebih cepat merespon permasalahan yang terjadi di wilayahnya dan memberikan bantuan serta solusi yang tepat.

"Masyarakat tahu bahwa kami siap membantu dalam menangani permasalahan kamtibmas. Melalui sambang warga, kami dapat lebih mudah mengetahui potensi gangguan keamanan dan segera mengambil tindakan preventif," tambah Kapolsek

Dengan terus dilaksanakannya kegiatan ini melalui kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat, semoga wilayah hukum Polsek Sukagumiwang tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk semua warga. Harap Kopol G. Sumantri.

Respon dari warga sangat positif terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas dan kegiatan sambang warga.

Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya komunikasi yang lebih intens antara polisi dan masyarakat.

"Sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang selalu peduli dan mendekatkan diri kepada kami. Kami merasa lebih aman dan tenang dengan adanya kehadiran polisi di tengah-tengah kami," ucap Ade salah seorang warga.